



Pressemitteilung

Gummersbach, 4. Oktober 2022

PS-Überraschung gelungen – um 50.000 Euro reicher



„Das sieht schon imponierend aus, wenn plötzlich im Sparkassenbuch 50.000 Euro mehr stehen“, meinte eine glückliche Kundin unserer Sparkasse, als sie ihr Sparkassenbuch aus der Hand ihrer Kundenberaterin entgegennahm. Mit dem Vorwand, dass das Sparkassenbuch nachgetragen werden müsse, hatten wir sie gebeten, in die Sparkasse zu kommen. Die Überraschung war gelungen, denn die Kundin hatte die aktuellen PS-Gewinnzahlen noch nicht überprüft und hielt nun stolz das Sparkassenbuch und einen großen Blumenstrauß in der Hand. Seit vielen Jahren nimmt sie am PS-Sparen teil, doch dieser Gewinn toppt natürlich alles.

Neben den hohen Gewinnchancen von bis zu 250.000 Euro trägt jedes einzelne PS-Los mit 25 Cent auch zum sogenannten PS-Zweckertrag bei, der jährlich an gemeinnützige Vereine und Organisationen in unserem Geschäftsgebiet ausgeschüttet wird. Rund 180.000 Euro kommen so jedes Jahr aus den Erlösen der PS-Lotterie zusammen.

Fünf Euro kostet ein PS-Los. Vier davon werden wieder angespart, mit einem Euro werden Lotteriegewinne und -kosten gedeckt und eben der Anteil, der an gemeinnützige Institutionen ausgeschüttet wird.

www.sparkasse-gm.de/ps